
 

	  CRAN-‐CD	  2012-‐10-‐11V2.docx	  DC	   Page	  1	  sur	  5	  

FEDERAT ION  FRANCAISE  DE  NATAT ION  

COMITE  REGIONAL  D ’AUVERGNE  DE  NATAT ION  
CREPS  V ICHY  AUVERGNE  2  ROUTE  DE  CHARMEIL  
03700  BELLER IVE  SUR  ALL IER  

	  

	   	  

PROCES	  VERBAL	  DE	  LA	  REUNION	  TELEPHONIQUE	  DU	  COMITE	  DIRECTEUR	  
DU	  11	  OCTOBRE	  2012	  

Participants	  :	   	  

Denis	  CADON	   Président	  par	  intérim	  

Claudine	  CHARMEIL	  	   Secrétaire	  générale	  

Christiane	  COSTE	   Membre	  	  

Patrick	  CROISY	   Membre	  	  

Michèle	  DESORME	  	   Membre	  	  

Irène	  MILAN	  LAFFAY	  	   Membre	  

Sandrine	  UHL	  	   Membre	  	  

René	  GIRE	  	   Membre	  

Yves	  TIBLE	   Membre	  (partiellement)	  

Excusés	  :	   	  

Christine	  PREVOT	   Membre	  

Jean	  Marc	  SCHMITT	   Membre	  

Gérard	  SANCIAUME	   Membre	  

Sandrine	  BARTHELEMY	   Membre	  

Absents	  :	   	  

Corinne	  POEUF	   Membre	  

Daniel	  CHALMETON	   Membre	  

Grégory	  NARCE	   Membre	  

Assistent	   	  

Alain	  BERGON	   Président	  du	  Comité	  Départemental	  de	  l’Allier	  

Jean	  Paul	  NARCE	   Président	  du	  Comité	  Départemental	  de	  la	  Haute	  Loire	  

Catherine	  VIROT	   Secrétaire	  Administrative	  

Début	  à	  20h45	  

Introduction	  

Denis	   CADON	   remercie	   les	   participants	   pour	   cette	   nouvelle	   réunion	   téléphonique	   du	   Comité	   Directeur.	  
Cette	  dernière	  réunion	  de	  la	  mandature	  est	  importante	  car	  nous	  devons	  valider	  la	  liste	  des	  candidats	  pour	  
l’élection	   des	  membres	   du	   comité	   directeur	   du	   CRAN	   pour	   les	   quatre	   prochaines	   années,	   puis	   préparer	  
l’assemblée	  élective	  programmée	  le	  20	  octobre.	  

.	  
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1 Programmation	  de	  l’assemblée	  générale	  Elective	  

1.1 Préparation	  des	  élections	  
Dix	   neuf	   (19)	   candidatures	   ont	   été	   reçues	   avant	   l’échéance	   décidée	   par	   le	   comité	   directeur	   et	  
communiquée	  à	  l’ensemble	  des	  clubs	  ainsi	  que	  sur	  le	  site	  internet	  du	  CRAN	  (mercredi	  10	  octobre	  à	  minuit).	  

Un	  candidature	  est	  arrivée	  hors	  délai	  (Yves	  TIBLES)	  à	  savoir	  par	  mail	  le	  jeudi	  11	  octobre	  à	  13h26.	  Le	  comité	  
directeur	  débat	  de	  l’acceptation	  ou	  non	  de	  cette	  candidature,	  considérant	  d’une	  part	  l’empêchement	  pour	  
raison	   familiale	   de	   l’adresser	   à	   temps,	   d’autre	   part	   qu’il	   s’agit	   de	   la	   seule	   candidature	   d’un	   licencié	   du	  
Cantal.	  

Après	  un	  large	  débat	  il	  est	  décidé	  de	  procéder	  à	  un	  vote.	  A	  l’unanimité	  des	  votants	  moins	  une	  voix	  (René	  
GIRE)	   le	   comité	   directeur	   décide	   de	   ne	   pas	   valider	   cette	   candidature,	   estimant	   nécessaire	   de	   respecter	  
strictement	   le	   règlement	   électoral	   et	   tenant	   compte	   de	   la	   possibilité	   de	   présenter	   à	   nouveau	   une	  
candidature	  lors	  de	  la	  prochaine	  assemblée	  générale	  car	  tous	  les	  postes	  ne	  seront	  pas	  pourvus.	  

Tous	   les	   candidats	   sont	   licenciés	   à	   la	   FFN	   pour	   la	   saison	   2012	   –	   2013.	   Un	   seul	   candidat	   au	   poste	   de	  
médecin	  :	  Patrick	  CROISY.	  

La	   liste	  des	  candidats,	  établie	  dans	   l’ordre	  alphabétique	  à	  partir	  de	   la	   lettre	  «	  L	  »	   retenue	   lors	  du	  comité	  
directeur	  du	  8	  septembre,	  est	  validée.	  

LAPORTE Guy 

LATHENE Jerome 

MERLE Valérie 

MILAN LAFFAY Irène 

NARCE Jean Paul 

NARCE Gregory 

PUMAIN Juliette 

SAUVAGNAT Patrick 

ARGILLIER Vincent 

BERGON Alain 

BOISSIERE Francis 

CADON Denis 

CHALMETON Daniel 

CHARMEIL Claudine  

COLOMAS Stéphane 

COSTE Christiane 

CROISY Patrick 

DELCHET Dominique 

DESORME Michèle 

1.2 Ordre	  du	  jour	  
Après	  discussion	  l’ordre	  du	  jour	  est	  validé	  comme	  suit	  :	  	  

• Accueil	  et	  vérification	  nominative	  des	  pouvoirs	  
• Film	  d’accueil	  (de	  Londres	  à	  Rio)	  
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• Intervention	  du	  président	  (bilan	  et	  perspectives)	  
• Intervention	  des	  personnalités	  :	  

o Secrétaire	  Général	  de	  la	  FFN	  (dont	  la	  lecture	  du	  rapport	  de	  l’audit	  financier)	  
o Représentant	  CROS	  (Michel	  Vasseur),	  
o Conseil	  Régional	  (Anna	  Aubois),	  
o DRJSCS	  (Le	  Directeur	  ou	  son	  représentant),	  	  

• Remise	  des	  récompenses	  fédérales	  
• Présentation	  puis	  vote	  du	  règlement	  financier	  2012-‐2013	  
• Présidence	  par	  le	  doyen	  du	  comité	  
• Désignation	  des	  scrutateurs	  
• Elections	  :	  

o Appel	  des	  candidats	  (présentation)	  
o 1er	  tour	  

• Pendant	  les	  opérations	  de	  dépouillement	  des	  votes	  :	  	  
o Présentation	  du	  Nouveau	  logo	  de	  la	  FFN	  (DC)	  
o Présentation	  des	  formations	  fédérales	  (HL)	  
o Retour	  sur	  la	  réunion	  des	  correspondants	  informatiques	  (CV)	  

• Proclamation	  des	  résultats	  1er	  tour	  
• 2ème	  tour	  (si	  nécessaire)	  
• Réunion	  du	  nouveau	  comité	  directeur	  élu	  pour	  désignation	  d’un	  président	  à	  proposer	  au	  vote	  de	  

l’assemblée	  générale.	  
• Vote	  pour	  le	  président	  du	  Comité	  Directeur	  Régional	  
• Réunion	   du	   CD	   (désigne	   le	   SG	   et	   Trésorier	   -‐	   propose	   les	   délégués	   titulaires	   puis	   les	   délégués	  

suppléants)	  
• Vote	  pour	  les	  délégués	  titulaires	  
• Vote	  pour	  les	  délégués	  suppléants	  
• Clôture	  de	  l’assemblée	  générale	  par	  le	  Président	  

Il	  sera	  proposé	  que	  tous	  les	  votes	  se	  déroulent	  à	  bulletins	  secrets.	  

1.3 	  Désignation	  des	  délégués	  aux	  assemblées	  générales	  de	  la	  FFN	  
Discussion	  sur	  les	  principes	  qui	  pourraient	  être	  retenus	  pour	  la	  sélection	  des	  délégués	  qui	  sera	  soumise	  au	  
vote	  de	  l’assemblée	  générale.	  

1.4 Programmation	  d’un	  CD	  après	  l’élection	  
Le	  comité	  directeur	  nouvellement	  élu	  se	  réunira	  pour	  une	  courte	  réunion	  juste	  après	  l’assemblée	  générale	  
afin	  de	  fixer	  une	  première	  affectation	  des	  principales	  missions,	  ceci	  pour	  permettre	  un	  partage	  des	  dossiers	  
prioritaires.	  

2 Règlement	  financier	  pour	  2012	  -‐	  2013	  

Le	  projet	  de	  règlement	  financier	  pour	  2012	  –	  2013	  a	  été	  adressé	  aux	  membres	  du	  comité	  directeur	  par	  mail	  
du	  20	  septembre.	  

Denis	   CADON	   commente	   le	   projet	   qui	   reprend	   les	   réflexions	   du	   comité	   directeur	   puis	   de	   l’assemblée	  
générale	  du	  8	  septembre.	  

Le	  projet	  est	  validé	  à	  l’unanimité	  par	  le	  comité	  directeur	  et	  sera	  soumis	  au	  vote	  de	  l’assemblée	  générale.	  

3 Informations	  diverses	  et	  tour	  de	  table	  

Denis	  CADON	  informe	  les	  membres	  du	  comité	  directeur	  de	  l’avancement	  des	  principaux	  dossiers	  depuis	  la	  
dernière	  réunion.	  
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Audit	  financier	  :	  Madame	  Raphaëlle	  SABLAYROLLES-‐TERQUEM	  -‐	  Commissaire	  aux	  comptes	  missionnée	  par	  
la	   Fédération	   a	   mené	   sa	   mission	   en	   deux	   temps	  :	   un	   entretien	   à	   la	   FFN	   avec	   Denis	   CADON	   pour	  
connaissance	  du	   contexte	  et	  des	  différents	  dossiers	   adressés,	   puis	  un	  déplacement	  à	  Vichy	  pour	   analyse	  
des	  dossiers	  en	  présence	  de	   la	  secrétaire	  administrative	  Catherine	  VIROT,	   la	  secrétaire	  générale	  Claudine	  
CHARMEIL	  et	  du	  CTS	  Hervé	  LEBAS.	  Le	  rapport	  devrait	  être	  adressé	  dans	  les	  prochains	  jours.	  Dans	  la	  mesure	  
du	   possible	   une	   information	   sera	   faite	   lors	   de	   l’assemblée	   générale	   pour	   présenter	   les	   principales	  
conclusions,	  et	  le	  cas	  échéant	  les	  suites	  à	  donner.	  

Voitures	   :	  Après	  de	  nombreuses	  démarches	  auprès	  du	  garage	  Bony	  nous	  avons	  obtenu	   l’annulation	  de	   la	  
vente	  de	   la	   clio.	  Depuis	   les	   partenaires	   financiers	   du	   garage	  Bony	  et	   le	   Crédit	  Mutuel	   ont	  annoncé	   leurs	  
refus	  de	  financement	  pour	  le	  2ème	  véhicule	  (Kangoo)	  nous	  avons	  à	  nouveau	  sollicité	  Bony	  Automobiles	  pour	  
l’annulation	  de	  la	  vente.	  

URSSAF	  et	  Taxes	  sur	  les	  Salaires	  :	  Suite	  aux	  démarches	  engagées	  nous	  avons	  obtenu	  des	  remises	  gracieuses	  
sur	  la	  taxe	  sur	  les	  salaires	  :	  remise	  de	  50%	  sur	  les	  pénalités	  (1493	  €)	  et	  sur	  100	  %	  majoration	  de	  retard	  (123	  
+	  19	  =	  142	  €).	  Nous	  sommes	  dans	  l’attente	  de	  la	  réponse	  pour	  l’URSSAF.	  

CREPS	  :	  Les	  conventions	  ont	  été	  adressées	  par	   le	  CREPS	  pour	   la	  période	  du	  1	  septembre	  au	  31	  décembre	  
2012.	  Denis	   CADON	   	   a	   informé	   le	   CREPS	  qu’il	   attendait	   l’élection	   du	  nouveau	  président	   pour	   engager	   le	  
CRAN	  (même	  si	  les	  prestations	  sont	  déjà	  engagées).	  

Par	   ailleurs	   le	   CREPS	   a	   adressé	   un	  projet	   de	   convention	   à	   la	   signature	   du	  CRAN	  pour	   le	   Centre	  Régional	  
d’Entrainement	   de	   Vichy.	   Denis	   CADON	   indique	   qu’il	   attend	   d’avoir	   une	   vision	   de	   la	   situation	   avant	   de	  
signer.	  Hervé	  LEBAS	  prépare	  un	  dossier	  sur	  le	  sujet.	  

Convention	   entre	   le	   CRAN	   et	   le	   collège	   Anne	   de	   Beaujeu	   à	   Moulins	  :	   Denis	   CADON	   informe	   le	   comité	  
directeur	   de	   la	   décision	   de	   ne	   poursuivre	   la	   prise	   en	   charge	   du	   suivi	   médical	   de	   la	   section	   sportive	   du	  
collège	  tel	  que	  cela	  avait	  été	  contractualisé	  en	  2007.	  Un	  message	  en	  ce	  sens	  a	  été	  adressé	  au	  professeur	  
responsable	  de	  la	  section.	  

CNDS	  :	   La	   notification	   officielle	   du	   contrôle	   du	   CNDS	   a	   été	   adressée	   au	   CRAN.	   Les	   éléments	   de	   réponse	  
devront	   être	   communiqués	   pour	   le	   5	   novembre.	   Alain	   BERGON	   informe	   qu’en	   tant	   que	   Président	   du	  	  
Comité	  Départemental	  de	  l’Allier	  il	  est	  aussi	  convoqué	  pour	  un	  contrôle.	  	  

Relance	   de	   Facturation	  :	   Un	   courrier	   en	   LAR	   a	   été	   adressé	   au	   président	   du	   club	   de	   Lempdes	   pour	   une	  
relance	  sur	  les	  arriérés	  de	  facturation	  du	  véhicule	  loué	  par	  le	  CRAN	  pour	  le	  compte	  du	  club	  (9264,36	  euros).	  
L’objectif	  visé	  est	  le	  recouvrement	  de	  cette	  dette	  sinon	  une	  explication	  sur	  les	  raisons	  du	  non	  paiement	  qui	  
pourrait	   être	   justifié	  pour	  partie	  par	  des	  mesures	  de	   compensations	   (flux	   financiers)	   entre	   le	  CRAN	  et	   le	  
Club.	  Certains	  points	  ont	  pu	  être	  identifiés	  mais	  d’une	  part	  la	  situation	  n’est	  pas	  règlementaire	  d’un	  point	  
de	  vue	  comptable,	  d’autre	  part	  l’équilibre	  des	  flux	  de	  compensation	  n’est	  pas	  vérifié.	  

Relance	  de	  facturation	  pour	  les	  arriérés	  dans	  la	  facturation	  des	  stages	  depuis	  2009	  :	  	  

Sous	   réserves	   de	   justifications	   sur	   ces	   retards	   ou	   non	   paiement	   apportées	   par	   les	   clubs,	   l’analyse	   faite	  
donne	  total	  de	  dettes	  des	  clubs	  de	  9	  035	  euros.	  Les	  factures	  de	  relances	  seront	  adressées	  prochainement.	  

Programmes	   sportifs	   des	   départements	  :	   En	   application	   des	   statuts	   le	   CRAN	   a	   sollicité	   les	   comités	  
départementaux	  pour	  obtenir	   leurs	   programmes	   sportifs	   afin	  de	  procéder	   à	   leur	   approbation.	  Un	   retour	  
sera	  fait	  prochainement.	  



 

	  CRAN-‐CD	  2012-‐10-‐11V2.docx	  DC	   Page	  5	  sur	  5	  

	  

	  

Alain	   BERGON	   demande	   un	   retour	   sur	   le	   séminaire	   des	   correspondants	   informatiques	   régionaux,	   et	   en	  
particulier	   sur	   la	   saisie	   des	   engagements	   via	   extranat.	   Le	   sujet	   sera	   traité	   lors	   de	   l’assemblée	   générale.	  
Concernant	   les	   engagements,	   la	   saisie	   sous	   extranat	   ne	   sera	   pas	   disponible	   jusqu’au	   20	   octobre	   (date	   à	  
confirmer).	  

	  

A	  moment	  de	  clore	  la	  réunion	  Denis	  CADON	  adresse	  ses	  remerciements	  aux	  membres	  du	  comité	  directeur	  
pour	  avoir	  accepté	  de	  rester	  et	  de	  ne	  pas	  «	  quitter	  »	  le	  navire	  dans	  la	  période	  difficile	  que	  traverse	  le	  CRAN,	  
et	  aux	  présidents	  des	  comités	  départementaux	  pour	  leur	  implication	  au	  côté	  du	  comité	  directeur.	  

Il	  remercie	  également	  Catherine	  VIROT	  et	  Hervé	  LEBAS	  pour	  leur	  fort	  engagement	  personnel.	  

La	  séance	  est	  levée	  à	  22:00	  

	  

	  

	   Denis	  CADON	  

	  
	  

Président	  par	  intérim	  

	  


